



www.mg.co.id

Christian Pulisic Bertaji Lagi

LONDON (IM) - Chelsea menang dramatis 1-0 atas West Ham United dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Stamford Bridge, Minggu (24/4) malam WIB. Satu-satunya gol tercipta dari kaki Christian Pulisic pada menit ke-90.

Pulisic baru masuk pada menit ke-76 menggantikan Timo Werner. Pada menit ke-84, Chelsea sebenarnya punya peluang mencetak gol. Tetapi eksekusi Jorginho gagal di tangan kiper. Lawan.

Maka, kemenangan ini juga menjadi terasa jauh lebih penting mengingat mereka sedang dalam tren buruk di kandang. Chelsea sudah tiga kali kalah di tiga penampilan kandang terakhir, dua di Liga Inggris dan satu lainnya di Liga Champions.

Sebelumnya tim besutan Thomas Tuchel itu takluk 1-4 dari Brentford, 1-3 dari Real Madrid (Liga Champions) dan 2-4 dari Arsenal. Kemenangan atas West Ham sekaligus meredakan kekhawatiran terseret persaingan empat

besar dengan Arsenal, Tottenham Hotspur, dan Manchester United.

"Rasanya menyenangkan bisa lebih aman di empat besar. Kami butuh kemenangan di kandang dan ini terasa memuaskan di depan para supporter. Kami perlu menuntaskan musim dengan tangguh. Masih ada sejumlah laga dan lalu sebuah final (Piala FA)," kata Pulisic kepada Sky Sports.

Buat Pulisic sendiri gol ini menjadi momentum bagus di tengah periode sulitnya. Ia belakangan ditepikan dari starting XI dan cuma bermain 57 menit dalam empat pertandingan terakhir di Premier League.

Chelsea saat ini ada di posisi tiga klasemen Liga Inggris dengan 65 poin dari 32 laga.

Mereka unggul lima poin dari Arsenal di urutan empat yang sudah bermain 33 kali. ● vit



Barca Menyulitkan Diri Sendiri

BARCELONA (IM) - Upaya Barcelona mengamankan posisi di empat besar LaLiga kembali dapat pukulan telak. Kekalahan dari Rayo Vallecano membuat posisi Barcelona belum aman.

Dalam laga di Camp Nou, Senin (25/4) dinihari WIB, Blaugrana kalah dengan skor 0-1 usai tim tamu menetak gol lewat Alvaro Garcia pada menit ketujuh.

Sepanjang laga, Pablo Gaviria dan kawan-kawan menciptakan 18 tembakan, 5 di antaranya mengarah ke gawang. Sementara Vallecano hanya punya tiga, dengan hanya satu yang tepat sasaran. Meski begitu, hasil akhir menunjukkan siapa yang paling efektif.

Ini jadi kekalahan kedua Barcelona dalam tiga pertandingan terakhir di LaLiga. Pasukan Xavi Hernandez itu sebelumnya dikalahkan Cadiz pekan lalu, juga dengan skor 0-1 di Camp Nou.

Barcelona memang masih menempati posisi kedua klasemen Liga Spanyol dengan 63

poin dari 33 poin. Namun, mereka cuma unggul enam poin atas Real Betis yang ada di posisi kelima dengan lima pertandingan tersisa.

Xavi kesal betul dengan performa timnya saat dikalahkan Rayo Vallecano. Dia mengakui Barcelona menyulitkan diri sendiri dalam persaingan perebutan tiket Liga Champions.

"Kami pantas dapat lebih, tapi kami tidak punya kepribadian yang kami harus miliki. Inilah kenyataan kami. Kami dalam situasi sulit. Kami masih dalam perburuan tiket Liga Champions, tapi kami membuat situasi kami rumit dan kami harus terus berjuang," ujar Xavi seperti dilaporkan Marca.

Kekalahan ini tentu melampirkan jalan Real Madrid menjadi juara Liga Spanyol musim ini. Dengan selisih 15 poin dan sisa lima laga, El Real cuma butuh hasil imbang melawan Espanyol pekan depan untuk mengunci gelar LaLiga. ● vit



GABRIEL JESUS
Pemain Manchester City

City Kontra Madrid Dipastikan Seru

Manchester City kemungkinan tidak diperkuat oleh sejumlah pemain andalannya seperti Kevin De Bruyne, Nathan Ake, John Stones, hingga Kyle Walker karena cedera.

MANCHESTER (IM) - Manchester City bakal melakoni laga seru dan ketat melawan Real Madrid pada semifinal Liga Champions 2021/2022. Laga leg pertama berlangsung di Anfield, Rabu (27/4) dinihari WIB.

Pertandingan ini merupakan ulangan babak 16 besar Liga Champions 2019/2020. Saat itu, City menang kandang-tandang saat melawan Madrid. Pada pertemuan di Etihad Stadium pada Juli 2020, Man City menang 2-1. Gol dari Raheem Sterling dan Gabriel Jesus menjadi penentu kemenangan City, Karim Benzema sekali membalas untuk Madrid.

City mengejar impian menjuarai Liga Champions untuk kali pertama. Sudah lebih satu dasawarsa The Citizens gagal untuk mewujudkan itu.

Raihan terbaik Man City saat mencapai final pada musim lalu. Raheem Sterling dan kawan-kawan sampai di babak final, namun gagal mengangkat piala usai dikalahkan oleh Chelsea.

Pep Guardiola akan berhadapan dengan lawan yang sudah sering dihadapi dalam kariernya sebagai manajer yakni Real Madrid. Kali ini, Los Blancos ditangani oleh Carlo Ancelotti.

Guardiola sudah berhadapan dengan Ancelotti sebanyak enam kali. Dia mampu membukukan empat kemenangan dan tumbang dua kali.

Semua kemenangan atas Ancelotti dicatatkan oleh Guardiola saat menangani City. Ancelotti menjadi bulan-bulanan Man City saat menjadi juru taktik Everton. Kemenangan terbesar

Guardiola atas Ancelotti terjadi pada musim 2020/2021. Man City dibawa Guardiola memetik kemenangan dengan skor akhir 5-0 atas Everton.

Secara keseluruhan, tim asuhan Guardiola sudah menjebol gawang tim asuhan Ancelotti sebanyak 12 kali alias rata-rata dua gol. Sebaliknya, Ancelotti membobol gawang tim asuhan Guardiola sebanyak tujuh kali.

Jelang laga ini, City memiliki modal yang cukup bagus. Mereka memetik kemenangan 5-1 atas Watford. Gabriel Jesus menjadi pahlawan dengan catatan empat gol yang dibikin, satu gol lainnya dikemas oleh Rodri.

"Kami akan melawan Real Madrid. Itu pasti laga yang berat. Tidak ada cara lain, selain harus memenangkan laga di kandang. Kami memanfaatkan dukungan penonton," kata Guardiola di BBC.

Manchester City kemungkinan tidak diperkuat oleh sejumlah pemain andalannya seperti Kevin De Bruyne, Nathan Ake, John Stones, hingga Kyle Walker karena dalam pemulihan cedera.

Walau demikian Guardiola tidak mempersoalkan hal itu. Ia menegaskan beberapa pemain yang tersisa siap menggantikan peran pemain yang absen. Bahkan dalam situasi darurat, ia menyebut Gabriel Jesus, yang kembali tajam, bisa menjadi full back.

"Jika Gabriel Jesus harus bermain sebagai bek kanan, dia akan melakukannya. Pada saat para pemain merasa kami dalam masalah di beberapa posisi, mereka akan bekerja ekstra. Saya tidak memiliki keraguan tentang itu. Saya percaya dengan hasrat pemain untuk menang, dan mereka akan memberikan segalanya untuk menang," kata Guardiola.

Gelandang bertahan Manchester City, Rodri, mengaku sedikit khawatir menghadapi striker Real Madrid, Karim Benzema.

"Kami wajib memberi perhatian khusus kepada Karim Benzema jika ingin lolos ke final Liga Champions. Benzema saat ini berada di momen terbaiknya. Dia memahami setiap bagian dari permainan dan terus mencetak gol-gol penting," kata Rodri dikutip dari

Manchester Evening News.

Di pihak Madrid, Carlo Ancelotti mengaku timnya sudah memahami betapa sulitnya menghadapi City di Anfield. Tapi ia yakin, timnya bakal mengantisipasi hal itu. "Melawan City di kandangnya perlu kekuatan ekstra. Mereka tampil luar biasa. Maka, kami harus menyiapkan segalanya untuk tampil dengan gaya kami sendiri. Laga nanti bakal ketat," kata Ancelotti di situs klub.

Bek Madrid David Alaba, mengaku pernah memiliki kenangan indah bersama Guardiola. Namun, Alaba berjanji akan memberi mimpi buruk kepada mantan pelatihnya itu pada laga nanti. Alaba dan Guardiola memang pernah bekerja sama saat masih sama-sama membela Bayern Muenchen.

"Kami belum melakukan kontak akhir-akhir ini, tetapi akan menyenangkan melihat Pep lagi. Kami memiliki waktu yang indah saat bersama di Bayern. Tetapi kali ini semua tentang bagaimana membuatnya frustrasi," ujar Alaba di situs klub. ● vit

AC Milan Fokus Kejar Scudetto

ROMA (IM) - Misi pertama AC Milan musim ini yakni lolos ke Liga Champions sudah terpenuhi. Fokus berikutnya adalah meraih scudetto. Jalan menuju juara Liga Serie A kian terbuka lebar.

Milan mengalahkan Lazio, 2-1, di Olimpico Roma, Senin (25/4) dinihari WIB. Namun mereka meraihnya dengan susah payah. Milan kebobolan gol Ciro Immobile pada menit keempat, lalu bisa menyamakan empat menit setelah jeda lewat Olivier Giroud.

Laga tampaknya akan berakhir imbang sebelum Sandro Tonali mencetak gol kemenangan timnya di menit ke-92. Milan menang 2-1 untuk kembali jadi Capolista lewat 74 poin, selisih dua angka dengan Inter Milan di posisi kedua yang punya satu laga sisa.

Kemenangan ini berarti penting karena Milan untuk dua musim beruntun tampil di Liga Champions. Milan memang sudah memastikan finis empat besar karena perolehan poinnya tak

mungkin terkejar AS Roma (58 poin) di posisi kelima, yang kalah head-to-head.

Lolos ke Liga Champions begitu penting demi menjaga kestabilan finansial klub musim depan. Apalagi Milan kabarnya bakal diakuisisi oleh pengusaha kaya asal Bahrain.

Jika Inter gagal memenangkan laga simpanan kontra Bologna tengah pekan nanti, maka Milan yang kembali pegang kendali.

"Saya sangat bangga dengan para pemain dan saya tentu akan marah jika orang-orang tidak memberikan kredit terestinya. Mereka sudah membuktikan bisa tampil di level tertinggi selama bertahun-tahun. Kami akan coba memenangkan seluruh laga tersisa, kami mungkin tidak bisa jadi juara, tapi kami akan memberikan yang terbaik," ujar

pelatih Milan Stefano Pioli kepada DAZN.

Sandro Tonali puas dengan kemenangan ini dan menyebut sebagai buah dari kerja keras tim setelah tampil buruk pada babak babak pertama. "Itu adalah perasaan yang luar biasa, perasaan yang memberi kami hasil yang kami usahakan dengan sangat keras setelah awal yang buruk," ungkap Tonali, dilansir dari Football Italia. ● vdp



SANDRO TONALI
Pemain AC Milan

Liverpool Jaga Peluang Juara

LIVERPOOL (IM) - Liverpool terus menempel Manchester City di puncak klasemen Liga Inggris, setelah susah payah mengalahkan Everton 2-0 di Anfield, Minggu (24/4) malam WIB. The Reds kesulitan menjebol gawang Everton dan butuh lebih dari sejam untuk mencetak gol lewat Andrew Robertson. Lalu, Divock Origi menuntunya lewat gol di lima menit akhir laga.

Tambahan tiga poin membuat Liverpool tetap di posisi kedua dengan 79 poin dari 33 laga, selisih satu angka dari Man City di posisi pertama. Everton masuk zona degradasi alias posisi ke-18 dengan 29 poin.

Kekhawatiran akan gagal menang sempat membuat kesulitan mengembangkan permainan di babak pertama. Meski menurunkan Diogo Jota, Sadio Mane, dan Mohamed Salah, Liverpool tak bisa membuat satu pun shot on target.

Bahkan penguasaan bola mencapai 82 persen menjadi sia-sia. Everton bermain begitu dalam dan banyak membuat pemain Liverpool frustrasi karena membuang-buang waktu. Di babak kedua, Liverpool juga sempat kesulitan sebelum

akhirnya bisa mencetak gol.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp mengakui timnya kesulitan untuk membongkar pertahanan Everton. "Kami sudah memprediksi Everton bakal bermain bertahan, tapi kami tidak bereaksi dengan baik. Jordan Pickford membuang-buang waktu setiap memegang bola, sehingga kami kehilangan ritme untuk memecah pertahanan mereka. Syukurlah pertandingan ini ada dua babak," ujar Klopp di BBC Sport.

Khusus bagi Divock Origi, ia hobi membobol gawang The Toffees, walau dimainkan pada menit ke-60 menggantikan Naby Keita. Pemain asal Belgia itu menanduk masuk bola pantul tendangan salto Luis Diaz di kotak penalti.

Opta mencatat, penyerang 27 tahun itu sudah mengoleksi enam gol dalam 11 kali Derby Merseyside di semua kompetisi. Jumlah gol Origi ke gawang Everton dua kali lebih banyak daripada golnya melawan tim lain.

Dia menyamai rekor legenda Liverpool, Divock Origi.

Robbie Fowler yang mengoleksi enam gol dalam Derby Merseyside. ● vdp



DIVOCK ORIGI
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Robbie Fowler yang mengoleksi enam gol dalam Derby Merseyside. ● vdp

DIVOCK ORIGI
Pemain Liverpool